

## Tarancón posible nueva sede de esta Feria VALDEPEÑAS NO RECIBIRA AYUDA DE LA JUNTA PARA ORGANIZAR LA ACROALIMENTARIA-85

Aprovechando la oportunidad de la visita de Fernando Novo a Valdepeñas, con motivo de la inauguración del Polígono Industrial y la Oficina de Turismo, CANFALI comienza esta semana una serie de entrevistas con los miembros del gobierno de nuestra región que esperamos poder incrementar a lo largo de semanas venideras con otros consejeros de la Junta de Comunidades.

-Que supone para el consejero de Comercio e Industria la inauguración de un nuevo Polígono Industrial en nuestra región.

-Ante todo, siento alegría. Alegría porque es algo absolutamente necesario para el desarrollo industrial de nuestra región, ya que no se puede pretender la industrialización de nada si no hay una base y esta base es el suelo adecuado. Hay que trabajar como se ha hecho aquí, creando un suelo industrial, ofreciéndolo en las mejores condiciones y tratando después de buscar a los empresarios. Hay que tener claro qué tipo de industrias son las mejores para la zona, pues puede ocurrir que no interese una industria en concreto.

-La otra inauguración ha sido la de la Oficina de Turismo, ¿qué impresión le ha causado al consejero esta instalación?

-Es una instalación magnífica, que reúne unas condiciones muy adecuadas y me gustaría que tuviese la difusión adecuada al estar en una carretera de mucho tráfico, para poder conseguir que la gente pare y conozca mejor nuestra región. Yo estoy seguro que esto les sorprenderá como me ha sorprendido a mí.

-El otro tema importante



abordado por el alcalde en sus palabras de inauguración del Polígono y que han despertado ciertas sonrisas en los representantes del gobierno de nuestra región es el del Pabellón Ferial, me ha parecido que la respuesta del Consejero no ha sido todo lo clara que los valdepeñeros esperábamos. ¿Podría desde estas páginas aclarar algo más sobre la postura de la Junta en este tema?

-Yo creo que lo he dicho bastante claro, por no haber dicho nada. Me siento muy responsable en el tema de Ferias, tenemos unos criterios determinados porque este tema absorbe una gran cantidad de dinero público que debemos rentabilizar. Por eso el planteamiento de un recinto ferial en Valdepeñas no es un proyecto que yo pueda contemplar con buenos ojos en principio, tiene que convencerme porque la inversión es importante. Lo que si que puedo decir claramente es que tengo los proyectos, habrá que estu-

djarlos en profundidad y por supuesto no sería yo capaz de tomar una decisión favorable, alegremente, sin pensarlo.

-Últimamente suena mucho por Valdepeñas, y no con demasiado agrado, el nombre de Tarancón. ¿Es posible que la Junta de Comunidades y más concretamente la Consejería de Comercio y Turismo decida trasladar Agroalimentaria 85 a este último municipio?

-En este tema tengo poco que decir, aunque sea mi responsabilidad. No podemos olvidar que las ferias de la región son eminentemente agrícolas, por lo tanto, aunque la Feria dependa de la Consejería de Comercio debe contar con los criterios de la Consejería de Agricultura, en este caso para acceder lo que se debe o no se debe hacer en el aspecto puramente técnico. La Consejería de Agricultura me dijo siempre que el sitio adecuado para una Agroalimentaria en nuestra región es Tarancón y yo propugno Tarancón, pero no impido nada a nadie, lo único que puede ocurrir si Valdepeñas quiere tener su Agroalimentaria es que no reciba la ayuda institucional.

-Si la Consejería de Agricultura cree que el sitio adecuado es Tarancón, ¿por qué la primera Agroalimentaria tuvo lugar en Valdepeñas?

-Porque las iniciativas ajenas a la propia autonomía fueron muy listas, y hay gente que tiene buenos criterios y sabe que siendo ágil consigue cosas. Bueno, lo digo claramente, porque tenéis un alcalde que se lo llevó. Ahora, también tengo que decir que la primera Agroalimentaria que yo inauguré no me gusto.

PEDRO PINTADO

## LAS OBRAS DE CONDUCCION DE AGUAS PARA VALDEPEÑAS COMENZARA EL 1º DE JUNIO



El pasado viernes 18 de enero tuvo lugar en el Ayuntamiento de Valdepeñas una importante reunión que contó con la presencia de los alcaldes de Valdepeñas, Santa Cruz de Mudela y Viso del Marqués. El tema abordado en esta reunión fue la valoración del reparto de presupuestos entre estos tres ayuntamientos para la ejecución de las obras de conducción de agua desde el río Fresnedas y complementarias.

El total del importe de estas obras que ascienden a 389.903.197 pesetas se reparte de la siguiente manera: Junta de Comunidades, 121.496.266 pesetas, Diputación Provincial de Ciudad Real, 157.945.146, Ayuntamiento de Valdepeñas, 90.334.141, Ayuntamiento de Santa Cruz de Mudela, 16.782.669 y Ayuntamiento de Viso del Marqués, 3.344.975.

Aparte de estas cantidades los Ayuntamientos afectados tendrán que pagar un gasto suplementario en concepto de previsión para el pago de las indemnizaciones que correspondan a la expropiación de terrenos, etc. Estos gastos complementarios ascienden en cuanto al Ayuntamiento de Valdepeñas se refiere a 3.500.000 pesetas, Santa

Cruz de Mudela, 2.000.000 y el Viso del Marqués, 500.000.

Las aportaciones de los Ayuntamientos anteriormente citados están en función de los caudales concedidos por la Comisaría de Aguas del Guadalquivir.

Estas obras son independientes de la realización de la presa sobre el río Fresnedas, cuyo acto de apertura de plicas por las empresas licitantes, tuvo lugar el pasado día 23 en el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, esta obra está totalmente subvencionada por el Estado, mientras que las obras de conducción y complementarias están costeadas por los organismos anteriormente citados.

Las aportaciones para las obras de conducción en el año actual serán:

- Junta de Comunidades: 50.000.000  
- Diputación Provincial: 65.000.000  
- Ayuntamiento de Valdepeñas: 80.095.648  
Ayuntamiento de Santa Cruz de Mudela: 14.880.517  
Ayuntamiento de Viso del Marqués: 2.965.855

PEDRO PINTADO.

**"SI BUSCA  
UN BUEN COCHE  
DE OCASION,  
ACABA DE  
ENCONTRARLO!"**



Exactamente como usted lo quiere. Impecable. Revisado a fondo y a punto para darle marcha.

A toda prueba y con toda la garantía de nuestro programa "Ocasiones del León". Hasta doce meses.

Venga a verlos. Hay mucho donde elegir.



Y a precios que convencer a la primera. Le esperamos.

MOSA-VALDEPEÑAS  
ctra. Madrid-Cádiz Km. 198  
Tfnos. 322000-04-08

su concesionario PEUGEOT TALBOT



### Bazar Mediero

C/ José Antonio, 14  
Teno: 322581  
VALDEPEÑAS

ARTICULOS DE  
REGALO, VAJILLAS,  
CRITALERIAS, Y  
CUBERTERIAS  
CRUZ DE MALTA

### SUCESOS

#### Servicios realizados por la Policía Municipal durante la pasada semana

Durante la semana pasada la Policía Municipal realizó los siguientes servicios:

-Intervención en tres accidentes de circulación.

-Se realizaron siete servicios de carácter humanitario, entre los que se cuentan recogida de personas embriagadas, trasladados al ambulatorio de la Seguridad Social, etc.

-Durante esta semana pasada y al igual que se viene realizando de un tiempo a esta parte, la Policía Municipal es-

tá efectuando distintos controles en el término municipal, en los que se intenta tener bajo control la recolección de la aceituna, ya que se han dado muchos casos de robo e incluso de tala de olivos, al mismo tiempo que vigila las construcciones de obras rurales clandestinas, ante el gran número de chalets que se están construyendo dentro del término municipal sin solicitar la previa licencia municipal, todos estos servicios de carác-

ter rural se hacen en colaboración con la Cámara Agraria Local.

-Intervención en un incendio urbano de poca consideración que fue sofocado por la patrulla de servicio, no siendo necesario la alerta a la Unidad de Urgencias y Bomberos Voluntarios. Las consecuencias se redujeron a escasos daños materiales.

-Durante esta pasada semana fueron robados dos vehículos automóviles.